
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友月間        1703回  9月 11日           №1693 

国歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

ソングリーダー 柴田会員 

「4つテスト」 唱和 

地区内来訪者   

石垣 RC 前原博一様 宮城早人様 今西敦之様 

東京王子 RC 田中義正様 

東京浅草中央 RC 吉沼隆秀様   

 （合計 5名） 

■出席報告      （会員 54名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 8月 7 日修正出席率 

54（50） 32 64.00％ 75.00％ 

 

会長挨拶   

本日は、我々の姉妹クラブであります石垣 RCから、

前原会長、宮城副会長、今西幹事にお越し頂いており

ます。石垣 RC とは 5年前に友好クラブ締結、そして昨

年晴れて姉妹クラブ昇格となりました。 それではご挨

拶を賜りたいと思います。 

 

 

 

 

石垣 RC 前原会長  

7月新年度が始まり、真っ先にご挨拶にお伺いする予

定でしたが、都合上、本日になってしまいました事を申

し訳なく思っております。石垣 RCの今年度のテーマ

は、[奉仕の輪を広げよう]です。出席率の向上に務

め、12月の 3000回例会には、100%の出席率を目指そ

うと会員皆さんにお声掛けしております。これからも姉

妹クラブである東京上野 RCの皆様と共に友好を深め

一緒に活動を楽しんで参りたいと思います。ぜひよろし

くお願いいたします。 

石垣 RC 宮城副会長  

昨日、台風 11号で来られないかもしれないという予定

が、台風の進路が変わり、こうして皆様にお会いするこ

とが出来、大変嬉しく思っております。12/20の 3000

回例会には、昨年の姉妹クラブ締結式同様、多くの皆

様に石垣島にお越し頂きたいと思います。また、11月

か 12月に「ビーチクリーン」というものを企画しており

ますが、ご案内を改めてさせていただきますので、その

際にもぜひ皆様にお越しいただければと思います。ど
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うぞよろしくお願い致します。 

石垣 RC 今西幹事  

当クラブは創立 63年目にして、12/20アートホテルに

おいて、3000回記念例会を開催します。詳細につきま

しては、改めてご案内させていただきますので、多くの

皆様のご参加をお願い致します。東京上野 RCも 40

周年を迎えるという事で、当クラブからもぜひ大勢で参

加し、皆様と高らかに杯を上げたいと思います。今年

一年友好をさらに深め、楽しくロータリーライフを過ごし

て参りたいと思います。 

冨坂会長 ただ今、前原会長から遅くなって申し訳ない

とのご挨拶でしたが、実は私もまだお伺いできておりま

せんで、誠に申し訳なく思っております。ただ、9/26に

山下副会長、園部姉妹クラブ交流副委員長、新保幹

事、そして私の 4人でお伺いいたしますので、その際

はよろしくお願い致します。また 12/20の 3000回記念

例会には、大勢で押しかけたいと思っておりますので

どうぞよろしくお願い致します。 

 

会長報告 第 3回理事会報告 

1 審議事項 

1） 第 27回「中国高校生日本語作文コンクール」事業

へ協賛する事で承認しました。尚、最優秀受賞者 

12名が東京にて 11/13に当クラブの例会に参加す

る予定です。 

2 協議事項 

1)  10/2（月）に第 3 回クラブ協議会が開催されます。  

10/16 のガバナー公式訪問に向け、しっかりと準

備を進めて参りたいと思いますので、各担当の委

員長はしっかりと準備をお願いします。 

2)  規定審議会へのクラブからの制定案提案の提出

期限は 9/29（金）です。提案がある会員は幹事ま

で連絡願います。 

3)  決議審議会へのクラブからの決議案提案の提出

期限は 2024年 4/30（火）です。提案がある会員は

幹事まで連絡願います。 

4)   9/24（日）開催の「第 57 期派遣学生の帰国報告

会及び来日学生との合同歓迎会」に会長、幹事、

園部青少年奉仕・RAC委員長他、計 5名で出席し

てきます。 

5)  クラブ親睦委員会の例会時の体制について、4 人

×4 班に分け、11 時 30 分に 4 名（受付 2 名、挨

拶 2 名）、12 時に 4 名(全般補佐)に来場し、合計

8名で対応することになりました。 

6)  今年度の親睦旅行会には、「鹿児島県、指宿」で

計画しております。日程は、11/14（火）〜15 日（水）

です。詳細が決まり次第、改めて報告します。 

7)  12/20（水）に「石垣ロータリークラブ第3000回例会

が開催されます。正式なご案内が来ましたら 改

めてご報告します。 

8)  公益財団法人米山梅吉記念館への寄付のご案内

が届いております。個人的に興味のある会員は幹

事まで連絡願います。 

3 報告・連絡事項 

1)  9/25（月）に開催される第 1 回ミニオープン例会開

催の卓話者は、駐日ベネズエラ大使 セイコウ・イ

シカワ氏です。会員の皆様は是非多くの入会候補

者をお誘い下さい。 

2)  9/11（月）「デーメテール」にて 18時よりグルメを楽

しむ会が開催されます。現在参加予定者は 26 名

となっておりますが、30 名まで参加できますので、

ご希望の方は是非クラブ親睦委員会までお申込

みください。 

3)  第 1回家庭集会について、今回は日程が重複して

いるところがあります。次回から日程が重なった

場合は、先着順とし、重複しないようにして開催し

ます。 

4)  会員の皆様のご協力により、秋田豪雨支援金とし

て 52,000円を寄付しました。 

5)  10/23（月）に交換留学生、伊藤摩耶さんに帰国報

告の卓話をして頂きます。また、ローテックスの方

の卓話も日程調整中です。 

6)  職業奉仕委員会では 常盤会員のお仕事見学会

を実施する予定です。現在日程は調整中です。 

7)   8/21夜間例会での支出合計額は21,252円です。

クラブ親睦委員会の皆様ご協力ありがとうござい

ました。 

8)  当クラブで受け入れた交換留学生のサロメさんが



9/7 に来日し、上智大学へ 1 年間通うこととなりま

した。是非当クラブの例会にお招きしたいと思って

おります。 

9)   RAC の鄭さんが上海の音楽大学でのお仕事が

決まり、近々中国へ帰国します。次週例会に参加

予定です。 

 

幹事報告 

RI関係 9月のロータリーレートは 146円です。 

ガバナー月信 9月号が届いておりますので掲示板をご覧

下さい。 

他クラブ関係 他クラブ例会変更は掲示板をご覧下さい。 

 

委員会報告  

クラブ親睦委員会 吉田会員  

9/11（月）18時～日本橋千疋屋本店 2F「デーメテール」

で開催のグルメの会について、現在 26名の参加になっ

ております。 

 

         お誕生日おめでとうございます          

ニコニコボックス 

石垣 RC 前原博一様 宮城早人様 今西敦之様 

本日のメークアップ、よろしくお願い致します。 

冨坂会長 姉妹クラブの石垣 RCから、前原会長、宮

城副会長、今西幹事にお越しいただいております。あ

りがとうございます。 

園部会員 石垣 RCの皆様、ようこそ来会下さいまし

た。9/26 メーキャップに行きます。12/20の 3000回例

会にも出席します。宜しくお願いします。  

佐谷会員 本日の近藤様の卓話、楽しみにしておりま

す。宜しくお願い致します。 

三輪会員 石垣 RCの皆様、お越し頂きありがとうござ

います。本日懇親会もよろしくお願いしま

す。                              

柴田会員 日本バスケットチーム、パリオリンピック出

場、めでたし、めでたし！ 

相澤会員 先週は日曜にハーフマラソンをして、そのま

ま富士山に登頂、そのまま例会の予定でしたが、間に

合いませんでした。来週は穂高に登ります。 

樋口会員 残暑が厳しくなりますが、皆様ご自愛くださ

い！ 

小佐田会員 結婚記念日の素敵なお花ありがとうござ

いました。 

小林会員 7・8月と皆様とご一緒できて大変有意義で

ございました。夏休みも終わり、次回例会出席は冬休

みです。12月末よりまたよろしくお願いします。 

古藤会員 姉妹クラブ石垣 RCの前原様宮城様今西

様をお迎えして。 

新保会員 石垣 RC、前原会長、宮城副会長、今西幹

事、本日は当クラブ例会にご参加頂きありがとうござい

ます。楽しいひと時をお過ごしください。 

☆石垣 RCのメンバーをお迎えして。遠方ありがとうご

ざいます。 

木村会員・渡邉会員・中島会員・長岡会員・中澤会員・

冨坂和弥会員 

永井会員 ☆＋8/31の家庭集会にご出席の皆様、あ

りがとうございました。  

        （本日の合計     110,000円） 

（本日までの累計   790,000円） 

 

卓話 

紹介者 佐谷会員  

RCに入って初めて卓話のご紹介をさせていただきま

す。近藤さんは元プロサッカー選手、日本代表でもある

のでご存知の方もいらっしゃるかと思います。私の知

人が近藤さんの先輩ということでご紹介いただき、たま

にサッカーもご一緒させて頂いている間柄です。プロス

ポーツ選手のセカンドキャリアには大変苦労があると

いう話を聞いたことがあり、私も気になっていました。

企業経営の一孝になればと思いご紹介させていただき



ました。30分という短い時間ではありますが、よろしく

お願い致します。 

 ㈱DOMA 代表 近藤直也 様 

「プロスポーツ選手のセカンドキャリア」 

本日は貴重な場を設けて頂きありがとうございます。

自分がサッカー選手としてやってきたこと、セカンドキャ

リアとして今やっていることなどお話させていただきま

す。まず自己紹介ですが、1983年 10月３日に栃木県

宇都宮市に生まれ、父が筑波大学で働いていた関係

で、茨城県つくば市に 3歳の頃に移り高校卒業まで過

ごしました。高校卒業と同時に柏レイソルに入団しプロ

サッカー選手としての人生が始まります。そして 2002

年から 2015年までの 14年間を柏レイソルに所属。こ

ちらでは J リーグ優勝、クラブワールドカップにも出場

し、ブラジル代表ネイマール選手とも対戦をしました。

そして 2012年天皇杯優勝、2013年ナビスコカップ優

勝という経験をし、2016年にジェフ千葉に移籍、2019

年から東京ヴェルディに在籍、そして 2020年 12月を

もって現役を引退しました。 

現在は、つくば市土浦エリアと千葉県柏エリアでサッカ

ースクール、昨年よりつくば市でスポーツ教室も始めま

した。また、スポーツの業界とは全く違いますが、つく

ば市で農家さんと地域を繋ぐ活動として、ワニナルプロ

ジェクトを行っております。ほか柏レイソル講演会のア

ンバサダー、柏市サッカー協会の一員として陰ながら

サッカー関係のサポートをしております。 

経歴として、2003年 20歳以下の日本代表に選出され

世界大会でベスト 8、2004年アテネオリンピック日本代

表のアジア最終戦メンバーに選出、2007年オシムジャ

パン日本代表候補、2012年ザッケローニジャパンで

は、日本代表として国際 Aマッチに出場をしました。個

人の成績としては、国内大会が通算 406試合出場、21

得点です。どうやってプロになってきたか、もう少しお話

をさせて頂きますと、中学３年の秋に柏レイソルユース

のセレクションに合格しました。これが一つのターニン

グポイントです。300人受け、最終的に３人が残る合格

率 1%の奇跡の合格でした。高校は、茨城県立竹園高

校という進学校に進みました。竹園高校を選んだ理由

は二つ。一つは柏レイソルユースに通える距離というこ

と、もう一つは、当時それなりに勉強ができたので、も

し柏レイソルユースからプロ選手になれなかったら、筑

波大学に進み、そこからプロを目指すという選択肢を

残しておくため。そのため高校でも勉強はしっかり続け

ました。サッカーの方はなかなかうまくいかず、2年生

の終わりまで、ベンチメンバーでしたが、その春休みに

思いがけないチャンスが訪れます。当時、プロチーム

の練習にユースの優秀なメンバーが参加することがで

きまして、私はユースでも試合に出ていなかったので

すが、偶然が重なり 2軍のサテライトメンバーの練習

に参加する機会が巡ってきました。当時自分は攻撃の

ポジションでしたが、守備のメンバーが少ないというこ

とでその日は守備をしました。一対一でプロを相手に

全部止めてしまうという奇跡的なプレイで、サテライト

の監督から「お前はセンターバックがあっている」と言

われ、この日を境にポジションが変わりました。次の週

からはセンターバックとして、ユースの試合にも出られ

るようになり、3年生の 6月のクラブ選手権で関東大

会に出場、結果は負けでしたが、ユースの監督からトッ

プチームの内定が決まったと伝えられました。そこでプ

ロ入りが決まったのですが、ポジションが変わってたっ

た 4 ヶ月でプロになったということがすごく奇跡的だと

感じています。2005年右膝のじん帯 3本を切るという

大怪我をし、一年間試合に出られず、2007年にオシム

監督の日本代表に選ばれるも怪我が長引いて出番が

ありませんでした。なかなか試合にも出られず、荒れて

いるような時期でしたが、コーチに「このままだとサッカ

ー人生終わっちゃうよ」と言われ、自分を見つめ直し、

練習の態度や取り組み方を 180度変えました。移籍も

考えた中、2009年 7月監督が変わり、そこからはずっ

とレギュラーになりました。常に準備をしていたからこ

そチャンスをつかめたのではないかと思っています。 

セカンドキャリアの話ですが、サッカー選手に限らずス

ポーツ選手はセカンドキャリアに不安があります。 

以前柏レイソルで日本代表候補にまでなった選手が引

退後、千葉のサッカースクールの雇われのコーチをし



ているという話を聞いた時、日本代表候補になった選

手でも引退後はそうなってしまうのかとすごく衝撃を受

けました。もちろん雇われコーチが悪いというわけでは

ないのですが、私は違ったセカンドキャリアを考えまし

た。そこで私は現役中からサッカースクールを始めまし

た。いろんな人に話を聞いたり、自分で調べたり、手探

り状態で進めていき 2013年にスタートしました。最初

は本当に厳しくて、生徒数も 13人、コーチ 1人を雇っ

ていたので、しばらくは赤字続きで自己資金を投入しな

がらやっていました。11年経った今は 300人ほどの生

徒が通ってくれています。また、地元つくば市で、スポ

ーツ以外のところで貢献できることがないかと考え、ワ

ニナルプロジェクトという活動をしています。いいものを

作っているけど知られていない農家さんの紹介、自分

も体験しながら情報発信をしています。フリーペーパー

を作成したり、農家さんを集めキッチンカーを出したり、

スポーツ体験もできるワニナルフェスも毎月のように開

催しています。ぜひホームページで活動内容をご覧下

さい。そして昨年にはスポーツ教室を開きました。さら

に小学生のサッカー大会の主催をしています。こちら

は NPO法人を設立し、協賛を集めてサッカーチームに

は無料で参加してもらっています。また現役選手のマ

ネジメントや海外留学のサポートなどマネジメントの会

社も今後やっていきたいなと考えています。 

最後に全然関係ない話を一つだけ。私の奥さんが上

野の出身で、東上野 3丁目の永寿病院の斜め前ぐら

いに、ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんがララ

というスナックがあります。そこのママが私の義理の母

です。ぜひララにもお越し下さい。宣伝を最後に終わり

にしたいと思います。ご清聴ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冨坂会長感想 近藤様、本日はありがとうございます。 

現役の時に引退後のことを考えられ、サッカースクー

ルを企業されたこと、そのスクールが今では 300名を

超える生徒数で大成功されていること、そして何より子

供に夢を与えるというお仕事が本当に素晴らしいと思

います。サッカー以外にも様々な事業に取り組まれて

いて、これからの活躍を私達も願っております。近藤様

と上野 RC とはご縁が有りそうなので、ぜひ仲間にお

誘いさせて頂きたいと思いながら聞いておりました。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

次回の例会 

9/25（月）ミニオープン例会 

卓話   

駐日ベネズエラ∙ボリバル共和国 特命全権大使 

セイコウ・イシカワ 様 

 

紹介者 髙野庫之会員 

 

今後の予定 

9/11（月）18：00～ グルメを楽しむ会 

フレンチレストラン「デーメテール」 

 

9/24（日）14：00～学士会館 

青少年交換帰国報告会 

 

本日の例会 

9/11（月）12：30～上野精養軒 

卓話「警察人生 35年を過ぎて」 

上野警察署長 末廣典明 様 

紹介者 山下会員 

 

9/18（月）祝日休会 

 


